

DSND ALUMNI

Name: Benjamin Willms

Wann hast du die DSND besucht? 2022/2023

In welcher Klasse warst du zuletzt? 10. Klasse

Wo wohnst du aktuell? Berlin Weißensee

Gehst du weiterhin auf eine Deutsche Schule und wie heißt deine Schule?

Ja, ich bin wieder zurück in Berlin und gehe auf die Katholische Theresienschule Berlin, die ich bereits vor meinem Jahr in Indien besucht habe.

Was kommt dir als erstes in den Sinn, wenn du an die DSND denkst?

Das unfassbar gute und enge Verhältnis zwischen Schülern und Lehrern, was die Schule häufig nicht wie Schule wirken ließ. Außerdem die enge Bindung zu meinen Klassenkameraden und auch ein Zusammenhalt, der über die einzelnen Klassenstufen hinaus ging. Ich habe auch noch nie eine solche Vielfalt an Kulturen und verschiedenen Persönlichkeiten gesehen, was eine sehr bereichernde Erfahrung war. Auch meine Auftritte mit der Schulband waren immer ein schönes Erlebnis. Zuletzt verdient auch noch mein Praktikum an der DSND Erwähnung, in dessen Rahmen ich u.a. nach Sri Lanka reisen durfte und die Tibetische Exilregierung traf.

Nachricht an deine ehemaligen Lehrkräfte oder Klassenkameraden:

Auf ein baldiges Wiedersehen und erhaltet euch die schöne Atmosphäre! Besonderer Gruß geht an Ege Sunel, der mich durch das Jahr begleitete.

